



FOIRE AUX QUESTIONS :

«Je viens d'être baptisé et on me parle de 'vie intérieure' à mettre en place, je suis un peu perdu, pouvez-vous m'aider ?» 1^{ère} partie de la réponse

Qu'est-ce que la vie intérieure ?

C'est une réalité surnaturelle vivante ! :

*Une vie d'amitié avec Dieu qui vit en nous par la grâce,
vie d'amitié qui nous amène à conformer affectueusement,
en toutes circonstances, notre volonté à la sienne.*

UNE VIE : cela veut dire que c'est une force qui doit être active. Ce n'est pas quelque chose de statique, coagulé, figé.

L'activité de la vie intérieure ne s'exerce pas d'une manière passagère, mais peut influencer toute l'existence, d'une manière plus ou moins consciente.

D'AMITIE : c'est-à-dire une vie de relations affectueuses, cordiales, confiantes, où le cœur a autant de part que l'esprit.

Cette vie de relations revêt toute la gamme d'expressions qui va de la cordialité de bon voisinage, jusqu'à l'union la plus profonde et la plus intime qui puisse se concevoir.

Elle s'exprimera pas des échanges de paroles, des échanges de cadeaux et se manifestera par une volonté mutuelle de vivre l'un pour l'autre.

AVEC DIEU : c'est là une vérité bouleversante. Dieu, non seulement a voulu faire de l'homme sa créature, mais aussi son ami, son fils, son associé.

Il y a une distance infinie entre le Créateur et la créature, mais cette distance infinie, Dieu l'a comblée : Il fait participer l'homme à sa Vie et, dans la mesure où il l'accepte, lui fait partager toutes ses richesses.

Dieu n'apprécie qu'un amour volontaire et libre. Il a accordé à l'homme le redoutable pouvoir de résister à ses avances. Il est infiniment respectueux de la liberté humaine.

Dieu ne néglige rien pour attirer tout homme vers Lui. Afin de nous montrer jusqu'où peut aller cet amour, Il a fait ce que l'on fait toujours quand on aime vraiment : des folies ! Il nous a aimé jusqu'à la folie de la Crèche et de la Croix, jusqu'à la folie de l'Hostie. Il s'est fait l'un d'entre nous pour faire de chacun de nous quelque chose de Lui.

Par la grâce du Baptême, Il nous a insérés en Lui et s'est insinué en nous, comme une vie en germe qui ne demande qu'à se développer.

*Tant qu'il n'y a pas de rupture, par une désobéissance formelle à sa loi d'amour,
Dieu habite en nous, vit en nous et nous vivifie.*

(à suivre)

Père Gaston COURTOIS